着衣泳7月「自ら命を守る体験学習」として、 着衣泳が行われました。







竹馬集会 6/20

校庭で「竹馬集会」が行われました。

例年冬に行われていましたが、今年は校舎建て替え工事の関係で6月 に行いました。学校にまだ慣れていない1年生を6年生が助けたり竹馬 を支えたりしながら教えてあげている優しい姿にほんわかしました。







ヤゴ取り (3・4年生)5/30



プール清掃前に毎年恒例のヤゴ取りが行わ れました。

みんなが頑張って救出したヤゴはトンボに なり、元気に空に飛び立ちました!



凧作り (3年) 10/19

今年は3年生だけで凧作りが行われました。

子供たちが絵付けした和紙に、親子で協力しながら竹ひごの骨組を貼り付 け、糸を結ぶ作業に悪戦苦闘していました。







書初め (3年生以上) 1/9

新年初めの書写の授業は、体育館に半紙を広げ 一文字一文字を丁寧に書きました。







入学してからできるようになったことを一人 1/2 成人式 (4 年生)2/7 — 人スピーチしたり、皆で演じてくれたり。これ までの成長を感じることができました。







ブルラビ演奏会 2/13



1曲目 プリテンダー 2曲目 シング・シン グ・シング

6年生の皆さん、お疲れさまでした!

編集後記

一年間の撮影を通し、子供たちの成長 をより身近で感じることで、楽しく活動 することができました。

ご協力頂きました先生方、保護者の 方々、児童のみなさんに感謝しておりま

本当にありがとうございました

